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日頃は自治会活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。
「コロナと言う長いトンネルをやっと抜けた」と、一安心とは言えません。
政府見解によると、第９波に入ったと言われており、日頃の感染症対策を怠る
ことはできません。密閉された室内、人ごみでのマスクは欠かせません。日頃
からの健康、体力づくりも重要です。
さて、『子育てするなら橋北で、高齢者にやさしいまち橋北』をスローガン

に自治会ではまちづくりを進めています。地区全体を美しく調和のとれた住み
たくなる町を目指して、自治会と社協はじめ各種団体が一丸となって頑張って
おります。それには地域の皆様一人一人の協力が大事であり、そのことが地域
の活性化につながっていくと考えます。
当地区は、空き家・空き地、住宅密集地、狭隘（きょうあい）道路などの対策

により緩やかに改善が見られます。一方で、金場～新正線の川原町以北への工
事は進んでいない現状にあります。市は、三重橋～垂坂線が完成したのち着手
すると言いながら、遅らせている理由になっています。
また、三滝公園の緑化推進事業についても全く先が見えていない状況にあり

ます。市行政をやる気にさせるには、地域の皆様の強い要望と団結力が必要で
す。四日市駅前のバスタをはじめ、新しい四日市の顔を目指して開発が進めら
れているとき、橋北地区への未来への投資を促していく絶好のチャンスと受け
止め、市に対して強い要望をしていくこととしたい。地域の皆様のご協力をよ
ろしくお願いします。

未来志向のまちづくり 会長 山内 滿

7月2日（日）梅雨の晴れ間、真夏の暑さの中、連
合自治会のバス視察研修が行われました。79年前、
1944年12月7日の昭和東南海地震により大きな被害が
あった現在の大紀町で、住民の命を守るために建設
された「錦タワー」を見学。津波、台風、洪水、土
砂災害時に避難できる頑丈な施設が身近にあること
は、住民の安心や日頃の意識づけにもなっていると
感じた。実際にタワーに昇ると、もしもの時に何が
起こり、何が必要か想像することができ、今後の橋
北地区の防災、減災を考える機会になりました。
橋北地区連合自治会は、今後も防災、住民自治、
環境、人権など、持続可能な社会実現のための研修
に取り組みます。

４年ぶりの連合自治会視察研修



今年度浜一色町中自治会長を拝命した

千種麗卿(ちくさ れいきょう)と申します。

近年はコロナ禍もあり地域活動も低迷して

おりましたが、これからは行事も増え地域活

動も活発になるのではないかと期待していま

す。

今年度は地域の皆様の要望をお聞きし

対応すると共に改善していけるように

活動いたします。

宜しくお願いいたします。

。

今年度より、川原町第一自治会長をつとめ
させて頂く稲垣仁志（いながきひとし）で
す。

新型コロナが５類に移行し徐々
に元に戻りつつある今、自治会行
事も元に戻したいと思っています。

川一では、４月の総会に始まり、
世代間交流行事としてBBQ、餅つき、ラジオ
体操、町内草刈り、清掃等を行ってきました。
少子高齢化の進む中、安心で楽しい行事を町
内の方々と共に取り組んでいきたいと考えて
おります。大役を引き受け、大好きな釣りに
行けない事もありますが、どうぞよろしくお
願いいたします。

新浜町北中自治会長の山本達也
（やまもと たつや）です。

期の途中ではありましたが、諸般の
事情により今年2月に前会長から会長
職を引き継ぎました。引継ぎ当初は何
も分からず、右往左往しておりました。
前会長から頂いていたUSB資料を一生
懸命読み込んで地区の状況が分かって
きた昨今です。会長になって市民セン
ターの方とお話をする機会が増えてい
ろいろお聞きする中で、様々な市民
サービスがあることも分か
りました。微力ではありま
すが、地区の皆様のお役に
立てるように精いっぱい務 め
める所存です。

今年度から、高浜町高浜新町自治会長に

なりました寺本泰輝（てらもと やすてる）
です。

前任の森さんが永らく務められた役を引き継
ぐことになりました。

市民防災隊として、橋北地区には関わって
きましたが、自治会としての役目はよくわか
りませんでした。少しずつ理解しつつ、自営
業の傍らに活動する事にはなり
ますが、皆様のご指導、ご協力
のもと地元の役に立てればと思
います、どうぞ宜しくお願いし
ます。

４月に就任させていただいてから、早速、自治
会への新規加入が２世帯ありました。令和５年度
内に竣工予定の２４世帯の集合住宅、新規の企業
様の転入予定もあり、住んで良かった！引っ越し
て良かった！と感じていただける陶栄町になるよ
うに、自治会役員さんや町内の皆さんと共に町創
りに少しでも力になればと思っています。

草木の成長が旺盛な時期になりまし
たので、これも自治会長の出番が増え
そうですが、前任の方や自治会の方々
のアドバイスをいただきながら進めた
いと考えています。少しずつ自治会長
らしくなると思いますので、よろしく
お願いします。

陶栄町自治会長 清水剛（しみず つよし）

今年度からの新しい自治会長さんを紹介します

京町東自治会長の山下哲男

( やました てつお)です。

２年間担当させて頂きますので、

ご協力をお願いします。役員の経

験はありませんが、お引受けした

以上は、皆さんのお役に立てるよう活動した
いと思います。4月から3ヶ月、先輩に教わり
ながら進めて来ましたが、自治会って、本当
にたくさんの事に関わっているんだなぁとい
うのがやっと分かった程度で、まだまだです。

まずは、皆さんに顔を覚えてもらえるよう、
土日は地区を散歩していますので、見かけた
ら声を掛けて下さい。今年度は、地区の行事
も増えそうですので、どんどん参加して下さ
いね。


